

"DE NOTRE CLOCHER"

ÇA TRAINÉ... ÇA TRAINÉ...

3-4 Août 1955

VISITE DE SŒUR EUODOXIE

La Verrière a eu la joie d'accueillir une religieuse de la Doctrine Chrétienne de Nancy, venue visiter sa famille : Sœur Eudoxie (Pauline Marx), en effet, est née à la Verrière et entra au couvent en 1899.

C'est la première jeune fille originaire de la Verrière qui ait, à notre connaissance, consacré sa vie au Seigneur. Cette visite nous a tous honorés et nous souhaitons une heureuse santé à Sœur Eudoxie qui se trouve actuellement à la maison-mère des religieuses de la Doctrine Chrétienne après avoir, toute sa vie durant, formé des jeunes filles lorraines, à leurs tâches de futures ménagères.

7 Août 1955 :

Les villages de Bourruilles et Gircourt-les-Vieilles ayant eu à souffrir gravement des orages et inondations du début de ce mois : une somme de 5000 frs a été collectée, le dimanche 7 août, et remise immédiatement aux municipalités de ces villages tristement sinistrés.

DEPART DE MADAME ANTOINE

DIRECTRICE DE L'ÉCOLE DES FILLES

C'est avec un vif regret que nous avons vu Madame Antoine nous quitter et s'établir à Charmes : La population, unanime, gardera fidèlement le souvenir reconnaissant d'une éducatrice de haute compétence et d'un dévouement empreint de la plus délicate affabilité. L'éducation et l'instruction solides qu'ont reçues, par ses soins, plusieurs générations de fillettes de la Verrière restera le meilleur témoignage de son œuvre.

Nous prions Madame et Monsieur Antoine d'agréer, dans leur retraite, l'expression de notre profonde gratitude et de notre sincère attachement.

HYGIENE PUBLIQUE ET VOIRIE :

Nous avons annoncé — Et c'est vrai — que la question du rétablissement d'une voirie correcte et utilisable était sérieusement à l'étude ! Et nous avions l'espoir de voir démarrer au cours de cet été, les premiers travaux.

Hélas, la belle saison est déjà bien avancée et rien n'est encore commencé : Heureusement que cet été n'a pas connu de trop grandes périodes de chaleur, car l'atmosphère (avec les égouts non couverts et non curés) aurait été totalement irrespirable, ce qui ne veut pas dire que les habitants et leurs invités n'aient pas eu à souffrir d'odeurs qui ne rappellent que de lointain la brise embaumée de la Rivière, inaccessible pour nous...

Nous savons certes que de tels travaux sont considérables : ils ne s'engagent pas à la légère, les services publics ont leur mot à dire, il faut trouver des fonds : Tout cela est très vrai, trop vrai... mais pourquoi trainer, puisqu'il faudra y passer quand même : C'est notre mauvaise habitude, hélas, en France, d'attendre et d'attendre... et de résoudre les problèmes à la dernière minute, poussé souvent par la catastrophe imminente.

De toutes manières, le nettoyage systématique du réseau d'égouts pourrait être entrepris méthodiquement et renouvelé périodiquement sans grands frais extraordinaires.

Dans le même domaine, nous avons à déplorer que les vœux de propreté collective que nous avons émis dans notre numéro de mai dernier, concernant l'hygiène des rues n'aient pas été mis en application par toute la population d'un seul cœur !

De gros progrès ont été réalisés, certes, mais il reste encore des tas de bois qui empêchent l'accès des poubelles (ils sont placés sur les rigoles d'évacuation, et trop bas pour qu'on puisse balayer dessous), il y a encore des divagations d'animaux et de l'élevage sur la voie publique, etc.

Nous supposons qu'il ne faut pas parler de paresse, ni de mauvaise volonté, ni de malpropreté, seulement de négligence, mais c'est une négligence qui pourrait devenir coupable !

Il n'est personne qui bon sens qui puisse trouver normal qu'un tel état persiste encore, encore, car il est indigne de la Verrière, et tous les verriers veulent être fiers de leurs pays.

- IL EST TEMPS A LA VERRERIE
- DE REMUER, A LA FOIS,
- LA TERRE DES CHEMINS...
- ET LES VIEILLES ROUTINES...



VŒUX - AMÉLIORATIONS - PROGRES - VŒUX - AMÉLIORATIONS

Notre Grande Famille

BAPTÊMES :

Sont devenus « Enfants de Dieu » par la grâce de leur baptême :

30 juillet 1955. — Jean-Pierre Pelletier, né le 19 mai 1952 et Gérard Pelletier, né le 10 juin 1955, fils de Pierre Pelletier et de Léonne Gerberon.

30 juillet 1955. — Brigitte Brezel, née le 29 mai 1953, baptisée à la Chapelle de l'Hôpital St-Maurice d'Épinal, fille de Bernard Brezel et ce Solange Delaval.

7 Août 1955. — Catherine Weckerle, née le 24 janvier 1955, fille de Germain Weckerle et de Anne Gilliard.

Nous avons appris avec joie l'heureuse naissance d'une petite Cécile au foyer de Bernard et Francine Moulin. Nos affectueuses félicitations.

Nos compliments également à Louis et Micheline Grunenwald à l'occasion de la naissance de leur fils Michel à Thion-les-Vosges.

NOS JOIES : MARIAGES :

Se sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :

13 août 1955. — Ernest Moine et Chritiane Hureau.

30 juillet 1955. — Gérard Barbarie et Lucie Fixary (à Metz).

Le 15 août 1955, furent célébrées, dans l'intimité, les noces d'or de Monsieur et Madame Charles Aubertin qu'entouraient leurs enfants et petits-enfants, notamment M. Marcel Aubertin et ses fils Daniel qui venaient de donner, en hommage à Notre-Dame, au cours de la grand'messe, la mesure de leur talent de violonistes.

NOS PEINES :

5 août 1955. — Charles Bareth, décédé à l'hospice de Charmes, le 2 août 1955, à l'âge de 93 ans : Monsieur Bareth était le donjon de la Verrière, ardent jusqu'au bout d'une longue vie sa bonhomie et son optimisme.

Variétés et Bonnes Histoires

— T'as vu le lion... *AU ZOO DE MULHOUSE* *C'est un sacré lapin !*

— Y paraît qu'il y a un requin qui a dévoré des baigneurs ! *SUR LE JOURNAL* *C'était dans la Moselle ?..*

— Ne te mets donc pas à saisir dans l'herbe, tu vas salir la belle culotte que je t'ai achetée presque neuve ! *EN PIQUE-NIQUE* *ou la fraîche*

— Not'petit, c'est un gros dur. *ORQUEUIL PATERNEL*

— C'est pas les plus forts, les plus costauds... *ET LA REPONSE*

— Etre facteur c'est un fichu métier... il pleut par tous les temps ! *MAUVAIS METIER*

— A quelle heure c'est, le repas de midi ?... *EN EXCURSION*

— Moi, je tords le jus de groseilles pour faire la confiture meilleure... *RECETTE DE CONFITURE*

— J'y ai été un jour, mais comme y faisait nuit... ! *VISITE*

— Prête-moi voir un litre, j'ai mis mon vin en bouteille... alors j'ai plus de litres... ! *DEPANNAGE*

— C'est dommage qu'il y ait des bouillons dans les verres-là... sans quoi ils seraient tous bons... ! *CHOISSISSAGE*

— Combien que tu en as... ? *EMBALLAGE*

— L'année Mariale, à Sion, elle dure du 5 ou 20 septembre... ! *DEVOTION... EN RACCOURCI*

— On a passé vraiment trois belles journées : hier, aujourd'hui et... demain ! *JOIE DES VACANCES*

— Pour pas te taper sur les doigts, tu pointes les plantes avant... (excellente recette). *CONSTRUCTION DE BARAQUE*

— Ferme la porte, parce que le chien va passer par la fenêtre... ! *ATTENTION*